

Se acercan crudos a los dls.140 (El Reforma 16/06/08)

Se acercan crudos a los dls.140 (El Reforma 16/06/08) Ban Ki-moon, jefe de las Naciones Unidas, dijo que Arabia Saudita está listo para subir su producción este mes en 9.7 millones de barriles al día Reuters Londres, Inglaterra (16 junio 2008).- El petróleo rebotó más de 5 dólares, a un récord cercano a 140 dólares el barril este lunes, en medio del fuerte avance de los futuros de destilados y la debilidad del dólar, luego de caer en respuesta a los planes de Arabia Saudita de llevar su producción al nivel más alto en décadas. El crudo ligero en Estados Unidos subía 3.66 dólares, a 138.52 dólares el barril, tras perder 1.40 dólares por barril, o un 1 por ciento, previamente en la sesión. El crudo Brent en Londres ganaba 3.44 dólares a 138.55 dólares. El jefe de las Naciones Unidas, Ban Ki-moon, dijo el fin de semana que Arabia Saudita, el mayor exportador mundial de petróleo, estaba listo para aumentar su producción en 9.7 millones de barriles por día en julio. Esa acción representaría un alza de 550 mil barriles por día (bpd) o más del 6 por ciento desde mayo y llevaría la producción saudita a su mayor tasa mensual desde agosto de 1981, según datos del Gobierno estadounidense. Los planes sauditas surgen antes de una reunión de consumidores y productores prevista para el 22 de junio para encontrar una solución a los precios récord de petróleo, que han causado protestas en Asia y Europa. Algunos analistas perciben el aumento de bombeo de Arabia Saudita como una señal de que otros socios de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) también seguirán el ejemplo. "Yo creo que la OPEP agregará más barriles la próxima semana y deberá ser suficientemente significativo para el mundo para aceptarlo", dijo Rob Laughlin, un analista de la correduría de futuros MF Global. El precio del crudo se duplicó el año pasado y desde que comenzó el 2008 ha ganado un 40 por ciento